

JEHL (Marthe), amie de Jean-Grégoire Pénavaire : 1 lettre

Paris ce vendredi 1er/5 1908

Monsieur,

J'ai reçu votre lettre ce matin et dans un court moment de liberté je m'empresse de vous répondre, car je comprends très bien votre légitime inquiétude au sujet de vos œuvres ; rassurez-vous toutes les œuvres de notre ami Pénavaire seront précieusement recueillies par un de ses meilleurs élèves le Dr Robert

/

Moog 48 rue de Dunkerque ce monsieur se met à votre entière disposition pour tous les renseignements que vous pourriez désirer. Je vous remercie de la marque de sympathie que vous m'avez donnée dans cette triste circonstance ; notre vieille amie est bien heureuse car devenue complètement impotente la vie pour elle n'était plus tenable.

Croyez, Monsieur, à l'expression de mes sentiments

/

empressés.

[signé] Marthe Jehl